

Urbach aktuell

Auf Whisky-Trail in den Urbacher „Highlands“

Einen wunderschönen Tag verbrachten die rund 75 Teilnehmer*innen, die teilweise von sehr weit angereist waren (z.B. aus Waldshut), beim Whisky-Trail in Urbachs Streuobstwiesen.

Diesen sicher für manche unvergesslich schönen Tag voller kulinarischer, visueller und sportlicher Genüsse ermöglichte der Urbacher Schottland- und Whisky-Liebhaber Volker Stahl gemeinsam mit seinem Freund und Naturparkführer Walter Hieber sowie weiteren Helfer*innen schon zum wiederholten Mal. Am vergangenen Samstag erfolgte dies bei gottlob angenehmen Temperaturen im Rahmen des Urbacher Angebots zum Deutschen Wandertag in Fellbach bzw. dem Remstal.

Los ging es bereits um 13.00 Uhr beim Freibad durch die Feldwege in den Streuobstwiesen und die Stäffele hinauf zum Berggrutsch und dann entlang eines Teils des „Remstalwegs“ wieder hinunter ins „Gutenauer Tal“ und ein Stück weit entlang des Urbachs. Unterwegs wurde an verschiedenen Stopps an tollen Plätzen Halt gemacht und Proben von ausgewählten und erlesenen schottischen Whiskies verkostet. Dabei erwiesen sich die Referenten Volker Stahl und Walter Hieber als profunde Kenner des berühmten schottischen „Wasser des Lebens“ und wussten ihrer Zuhörerschaft so manches über die Herstellung und die Nuancen der doch recht verschiedenen Whisky-Sorten zu vermitteln.

An einer Feldscheuer im hinteren Gutenauer Tal wurde dann einer weiteren schottischen Eigenheit geföhnt, den Highland-Games. Sehr zu Belustigung der etwas fauleren Teilnehmer*innen fanden sich sportliche Cracks, die sich in den Disziplinen Stein-Weitwurf, Baustammwerfen und Tauziehen maßen.

Dergestalt ausgepowert war das dann folgende Mahl in der Scheuer von Heiner Rube im Wellingshof eine wahrer Segen. Die Familie Kugler/Streubel kurz „Uku“ aus Vordermurrhärle genannt, kredenzte den hungrigen (Whisky)Trailern ein leckeres Rindergulasch aus dem Fleisch von selbst gezüchteten Galloway-Rindern.

Erst gegen 20.00 Uhr kehrte man dann nach der Verkostung von insgesamt 7 hochwertigen Whisky-Sorten zurück zum Ausgangspunkt beim Freibadparkplatz.

Was für ein wunderschöner Tag für alle, die dabei waren. Das war eine tolle Werbung für Urbach!

Herzlichen Dank an Volker „McSteel“ und sein Team!

Wer an weiteren seiner Aktionen Interesse hat, kann sich auf der Seite www.whisky-urbach.de schlau machen.

Nachfolgend ein paar Bildimpressionen vom Urbacher „Whisky-Trail“:



Diese 7 erlesenen Whiskies wurden beim Urbacher Whisky-Trail am vergangenen Samstag verkostet.



Volker Stahl im traditionellen Schottenrock, Walter Hieber (neben ihm) in den Urbacher „Highlands“ am Berggrutsch.



*Vor dem Vergnügen hat nicht nur der liebe Gott, sondern auch Walter Hieber, der Naturparkführer, die Mühen eines Aufstiegs über die 457 „Stäffele“ am Berggrutsch gesetzt für die 75 Teilnehmer*innen am Trail.*



Eine Mordsgaudi war das Baumstammwerfen bei den „Highland-Games“ im hinteren Gutenauer Tal.



Kräftemessen der Clans McDough und McGregor beim traditionellen Tauziehen.



Zur Stärkung gab es anschließend ein leckeres Gulasch vom Galloway-Rind. Wer hierzu weitere Infos möchte, informiere sich auf <https://luku-galloways.de/>.



Walter Hieber gönnte sich bei der Erklärung der nächsten Whisky-Probe eine kleine Erfrischung im Urbach.